
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare perniancnlc dì studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno tre del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutèla degli animali e lotta al i^dagismc)"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Stùdio proposte per la redazioiie del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:20 ore: 20:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:20 ore: 20:15

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore: 20:00

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore; 19:55

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore: 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:10

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:15 ore 20:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore: 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si tratta il seguente punto: "tutela degli animali e lotta al randagismo;".

La Commissione dibatte in merito all'avvelenamento dei cani randagi che si è verificato di recente in Città.



Il consigliere Campo fa notare come si siano registrati gravi ritardi nell'intervento delle istituzioni, in

particolare dellla Polizia Municipale, ribadisce la necessità di riaprire il presidio veterinario per le

sterilizzazioni, la chiusura del quale ha determinato il proliferare del randagismo.

Il Presidente osserva che il Comune sostiene costi significativi per il canile di Isnello; nello specifico si tratta

di circa 2000 euro al mese per circa 10 cani.

Il cons. Campo fa notare che l'Amministrazione in assenza di un canile municipale è obbligata a stipulare

convenzione con un canile per il ricovero dei cani aggressivi, aggiunge che solo il lavoro indefesso dei

volontari evita l'emergenza sanitaria e limita le spese.

La Commissione discute in merito al ruolo svolto dalle Associazioni.

La Commissione dibatte in merito al punto odg "PUM".

La Commissione decide di consegnare copia del vecchio PUM, ricevuto dal Dott. Ceraolo, all'Assessore

all'Urbanistica.

Alle ore 19:55 esce il componente Giunta.

Alle ore 20:00 esce la componente Campo.

Il componente Miano propone di presentare una mozione avente ad oggetto l'installazione giochi per i

bambini nella Villa Primo Levi; lo stesso aggiunge che l'installazione all'interno della Villa Primo Levi

consentirebbe ai bambini di giocare all'ombra anche nel periodo estivo.

Alòle ore 20:10 esce Marzullo.

Il Presidente osserva che è attivo un bando di finanziamento per i Comuni che finanzia spazi attrezzati a

gioco; detto bando è promosso dall'Assesorato alla Famiglia e lo stesso pensa di proporre di intervenire in

un'area pubblica sita nella zona di Nasari.

La Commissione condivide le proposte.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commivssione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno quattro del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 1^:00, sì
è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei giorno:

—  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

—  "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli intenenti finanziati e nuova progettualità;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Piano del Centro storico; prescrizioni e norme tecniche;

— ^ari^^dBvèAtudi

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:00 ore: 13:20

3. Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore: 13:10

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:22 ore: 13:20

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:30 ore: 13:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:30 ore 13:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore 13:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:30 ore 13:20

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:30,

Si tratta il seguente punto: "varie ed eventuali".

Il consigliere Campo in apertura propone alla Commissione di verificare se nell'imminenza dell'inizio



dell'anno scolastico le scuole siano pronte per ricevere gli alunni.

In particolare ritiene si debbano sollecitare gli interventi di messa in sicurezza presso la scuola materna di

Portosalvo dove si è verificato il distacco di una parte del cornicione.

Non sembra inoltre che si stia procedendo con il diserbo e la pulizia degli spazi estemi.

La Commissione contatta telefonicamente l'assessore al ramo Pino Angelo il quale assicura che la Dusty sta

procedendo con il diserbo e la bonifica delle aree.

La Commissione chiede di poter avere il programma degli intervent, l'Assessore da disponibilità e comunica

in aggiunta che gli operai comunali stanno operando presso la scuola di Fondaco Nuovo.

La Commissione dibatte sulle pessime condizioni della via Olimpia, a causa dei pini che hanno sollevato il

manto stradale.

Si Propongono alcune soluzioni : i consiglieri Miano e Gitto ritengono si debba innalzare il manto stradale da

Saio cm, il consigliere Marzullo ritiene che la soluzione sia quella di togliere gli alberi e piantarne altri in

altre zone.

Il consigliere Campo è contrario al taglio degli alberi.

Alle ore 13:10 esce il componente Campo.

La Commissione decide di approfondire l'argomento con l'audizione in commissione dell'Assesssore Pino

del Dirigente Perdichizzi.

La seduta viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

EL SEG^TARIO BL \WE PRESBOENTE

QOùC



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo polìtico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

-  N?^ie • ed èvéifflifi

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:15 ore: 20:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore: 20:25

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore: 20:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:20 ore: 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore: 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:25 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:25 ore 20:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:50 ore: 20;|^

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Sì tratta il seguente punto: "varie ed eventuali".

La Commissione si confronta in merito ad alcuni temi trattati in precedenza.



In particolare si dibatte sul regolamento cimiteriale, per il quale si era deciso di trasmetterlo alla 1

Commissione al fine di apportare modifiche.

Alle ore 19:25 entrano Marzullo e Miano.

11 componente Miano, su segnalazione di alcuni cittadini, ritiene che sia essenziale attivare le procedure per

la riapprovazione del PRO e la consequenziale reiterazione dei vincoli espropriativi, in quanto teme che i

cittadini proprietari dei terreni soggetti ai suddetti vincoli possono attivare dei contenziosi nei confronti

dell'Amministrazione che graverebbero sulle casse comunali.

Alle ore 19:50 entra Bucolo.

11 Presidente condivide le osservazioni ed osserva che si dovrebbe conoscere lo stato dell'arte riguardo la

revbisione del PRG.

Alle ore 20:15 escono Giunta, Campo ed llacqua.

La Commissione decide di convocare l'Assessore all'urbanistica.

11 Presidente osserva che bisogna capire la provenienza dei fondi che dovrebbero finanziare il completamento

del nuovo mercato ortofrutticolo.

La Commissione chiederà all'Assessore in sede di convocazione.

La Commissione decide di convocarlo per la seduta dell'I 1 settembre.

La seduta viene chiusa alle ore 20:25 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che s)^ redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESUNTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, sì è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Vàrie ed e\intual i

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:15 ore: 20:15

2. Ditto Giosuè Vice Presidente ore 19:20 ore: 20:05

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore: 20:05

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore: 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore: 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:15 ore 20:05

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore: 20:05

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le fimzioni di segretario il componente Ilacqua Daniela.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si tratta il seguente punto: "varie ed eventuali".

Il Presidente fa presente che la gazzetta del sud di oggi riporta che il completamento del nuovo mercato



ortofrutticolo sarà finanziato con i fondi ottenuti dal ribasso della gara pubblica originaria; questo sarebbe

stato autorizzato dall'ESA e quindi l'opera sarà finanzaita con fondi dell'anzidetto Ente e non con

finanziamenti regionali".

La componente Campo chiede alla Commissione di interpellare l'Ass. AI personale ed il Segretario Generale

in merito alla pianta organica dell'Ente approvata di recente , in quanto si evidenziano alcune scelte poco

chiare e sopratutto non in linea con quanto richiesto dall'ufficio tecnico nei mesi scorsi; la stessa componente

ne chiede la convocazione.

La Commissione approva la richiesta.

Il componente Gitto, in considerazione del ritardo dell'avvio del servizio della mensa scolastica chiede di

convocare l'Assessore al ramo per avere lumi sulla questione.

La Commissione dibatte in merito alla gestione del servizio mensa.

La Commissione decide di convocare l'Assessore al ramo Pino Angelita.

Alle ore 20:05 escono Gitto, Campo e Miano.

Il Presidente fa presente che la Regione ha emanato le nuove linee guida per la spesa dei fondi per il "sistema

integrato 0-6 anni"; questi fondi dovrebbero essere utilizzati in parte per finanziare il servizio mensa.

Il Presidente comunica che reperirà delle linee guida e le fornirà alla Commissione.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

DL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno dieci del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale:

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

—  "*^àrìe ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:35 ore: 20:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore: 20:15

3. Campo Raffaella Componente ore 19:15 ore: 20:15

4, Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore: 20:15

5. llacqua Daniela Componente ore 19:15 ore: 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:20 ore: 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente llacqua Daniela .

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si tratta il seguente punto: "varie ed eventuali".

La Commissione dibatte in merito all'avvio del sistema di trasporto pubblico scolastico.



Alle ore 19.25 entra il componente Bucolo.

Alle 19:35 entra il Presidente Maio.

11 Presidente, così come annunciato nelle sedute precedenti, fornisce alla commissione il documento

interassessoriale emanato dai Dipartimenti Regionali Famiglia e Istruzione e Formazione; il documento ha ad

oggetto la "Programmazione regionale 2018 e atto di indirizzo sull'utilizzo dei fondi - Sistema Integrato di

educazione ed istruzione dalla nascita sino a sei anni - Residui Fondo 2017 e Fondo 2018".

La Commissione prende visione del documento.

Il Presidente osserva che parte dei fondi destinati al Comune di Barcellona P.G. potranno essere utilizzati per

il servizio mensa.

In riferimento alle linee guida la Commissione ritiene necessario capire come il Comune abbia utilizzato i

fondi per il 2017 e se vi sono residui.

Alle ore 20:05 esce il componente Marzullo.

La Commissione dà lettura del documento.

La Commissione prende atto che per il 2018 il Comune di Barcellona P.G: ha ottenuto 147.210,00 euro per

"servizi per la prima infanzia"; ulteriori 37.560 euro quale contributo per l'abbattimento del contributo per la

mensa scolastica presso le scuole infanzia statali più altri contributi specifici per un totale di 61.936,52 euro.

La Commissione decide di convocare i funzionari comunali per comprendere quando detto sopra.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGpETARIO IL PRESIDEIV^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

mbaÌQ 120 del 12/09/2QfÌ

L'anno duemiladiciannove, il giorno dodici del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, sì

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità: (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:20 ore: 20:10

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore: 20:10

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore; 20:10

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:20 ore: 20:10

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore: 20:10

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:00 ore 19:48

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:10 ore: 19:50

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 19:48

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si tratta il seguente punto: "studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM)".

La Commissione dibatte in merito al punto odg.



Alle ore 19:20 entrano Maio, Giunta e Campo.

11 componente Maio assume la funzione di Presidente.

Il Componente Giunta assume la funzione di Segretario.

Il Presidente sottopone alla Commissione un documento emanato dalla "conferenza delle regioni e delle

Province Autonome" ed un'altro del'ANCI relativi ai Piani urbani del traffico.

Alle ore 19:48 escono i componenti Saija e Marzullo.

Alle ore 19:50 esce Bucolo.

La componente Campo riferisce che in passato diverse proposte erano state rivolte all'amministrazione e

riguardavano sopratutto la realizazione delle piste ciclabili e la realizzazione di percorsi alternativi pedonali e

ciclabili sfruttando le vie minori della Città.

La stessa precisa che oltre che il Dirigente è necessario conoscere l'indirizzo dell'Amministrazione in quanto

l'argomento non sembra tra le priorità politiche.

Il Presidente osserva che in passato aveva proposto una mozione approvata dal Consiglio per realizzare una

rotatoria o intersezione stradale sulla copertura del torrente Longano.

Il componente gitto chiede di individuare delle strae a senso unico di marcia per poter integrare piste

ciclabili.

La Commissione comunicherà le proprie proposte all'Assessore al ramo ed al Dirigente.

La seduta viene chiusa alle ore 20:10 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESIDEOTEILSEGRETARIO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiiìare permanente di studio e consultazione

Orbale n'^ 121 deL0;O9/2Oji

L'anno duemiladiciannove, il giorno tredici del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissestp idrogeplogicp; stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:120 ore: 20:20

2. Citte Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore: 20:20

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore: 20:12

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:18 ore: 19:58

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:20 ore: 20:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:18 ore 20:05

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:10 ore: 20:20

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20 :10

Espleta le funzioni di segretario il componente Gilto Giosuè.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si tratta il seguente punto: " dissesto idrogeologico : stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova

progettualità".



Il Presidente fa presente alia Commissione che il punto odg è utile ad intervenire in favore della Città,

proponendo un sollecito all'Amministrazione comunale in merito ai finanziamenti del Patto per il Sud.

Il Presidente sottolinea che gli interventi inseriti nel piano triennale delle OO.PP. Relativi al riassetto

idrogeoologico risultano privi di copertura finanziaria in quanto esclusi dal Patto per il Sud.

Gli interventi riguardano Femminamorta, Maloto - Migliardo e Molello-Ficarella.

Alle ore 19:58 esce il componente Giunta.

Alle ore 20:05 esce Marzullo.

Il Presidente propone di formulare una mozione per impegnare l'Amministrazione comunale a farsi

promotrice presso la Provincia, ente proprietario della viabilità interessata, arcorchè ricadente sul territorio

comunale, per far reinserire nel Patto per il Sud gli interventi suddetti.

La Commissione concorda con la proposta del Presidente.

Alle ore 20:10 esce Saija.

Alle ore 20:12 esce Campo.

La Commissione dibatte in merito agli interventi in corso di esecuzione sul territorio comunale quali il

consolidamento della zona "Carmine" e saia Bizzarro.

La seduta viene chiusa alle ore 20:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

BL S SRETARIO/^ ̂  IL PRESIDEN



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno diciassette del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore

19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i

lavori di 15 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto dì indirizzo politico per

rAmministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

I. Maio Pietro Presidente ore 19:30 ore: 20:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore: 20:15

3. Campo Rafìfaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore: 19:58^

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:10 ore; 20:12

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:40 ore 20:15

8. Pino Angeliia Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:10 ore: 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:15 ore 20 :12

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

Il Vice Pre.sidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si tratta il seguente punto: varie ed eventuali



La commissione, alla luce di quanto denunciato dagli organi di stampa in merito al complesso monastico de

basiliani che versa in condizioni sempre più disastrose a causa del degrado e di atti vandalici, ritoma a

tratatre la questione relativa al progetto di riqualificazione.

Alle 19.30 entra il Presidente Maio e assume la presidenza.

Il presidente inm erito all'argomento in discussione ricorda che che circa un anno fa aveva propostio una

mozione per intercettare un finanziamento da parte del P.s.r. Misura 7.6 che finanziava interventi su edifici di

interesse storico.

La commissione dibalte sul punto.

Si evidenzia che l'unico finanziamento ottenuto riguarda la riqualificazione del piazzale antistante l'edifìcio e

non la struttura per intero.

Alle ore 19:40 entra il componente Miano.

Nel dibattito i componenti concordano che bisogna porre massima attenzione alla struttura in quanto trattasi

di un bene storico di enorme importanza per la nostra città.

Alle ore 19:52 esce il componente Giunta.

Il componete Miano rimarca nuovamente che il complesso dei Basiliani è soggetto a continui atti vandalici,

aggiunge che bisognerebbe trovare il modo di proterggere il bene ad iniziare dalla chiusura dal rispristino e

chiusura del cancello dell'ingresso principale.

Il componente Marzullo ritiene utile conoscere se siano stati effettuati recenti sopralluoghi da parte

dell'ufficio tecnico del Comune per conoscere le attuali condizioni in cui versa l'edifico e se gli atti a suo

tempo ivi depositati da parte eella Procura siano stati prelevati e adeguatamente conservati.

Alle ore 20:12 escono i componenti Saija e llacqua.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

Ili SEGREtAiO il PRESIDE!



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Diciotto del mese di Settembre, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di

10 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 12:3^ ore 13:30

ore 12:10

ore 12:30

ore 12:15

ore 12:10

ore 12:25

ore 12:30

ore 12:00

ore 12:10

ore 13:30

ore 13:20

ore 13:06

ore 13:26

ore 13:30

ore 13:20

ASSENTE

ore 13: 30

Ore 13:26

Espleta le funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:10.

Si tratta il seguente punto: "varie ed eventuali".



Il Vice Presidente chiede ai componenti se sono al corrente di segnalazioni di presenza di pulci nel palazzo

cimiteriale in quanto gli sono giunte proteste e segnalazioni. I componenti presenti confermano che la

problematica è stata segnalata da mesi, ma credevano fosse risolta.

Il Vice Presidente provvederà a produrre interrogazioni per il prossimo question-time

Alle ore 12:15 entra il componente Giunta;

alle ore 12:25 entra il componente Marzullo;

alle ore 12:30 entrano i componenti Campo e Miano;

alle ore 12:35 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori di commissione.

Il Presidente comunica che in merito ai finanziamenti per opere pubbliche, il Comune potrebbe chiedere il

finanziamento per il complesso dei Basiliani attingendo dal "Patto per il Sud": in particolare il Presidente

comunica che è attivo "FSC 2014/2020 Patto per il Sud della Regione Siciliana che finanzia interventi su

Poli e Beni Culturali ad alta attrattività turistica e interventi su Beni Culturali Storici Artistici di Culto"; con

delibera di Giunta Reg. n° 331 del 4 settembre 2019 è stato rimodulato il fondo e vista dell'importante

dotazione finanziaria si potrebbe inserire il progetto dei Basiliani.

Il Presidente Comunica che L'Assessore Pino Angelo e il Dirigente Schirò saranno presenti in commissione

il 25 settembre per il Piano della mobilità urbana (PUM). Il Presidente comunica che chiederà informazioni

riguardo alla custodia dei Basiliani.

Alle ore 13:06 esce Giunta Carmelo.

Il Vice Presidente chiede ai presenti quali difficoltà si rendono per la realizzazione di parcheggi.

Il componente Miano risponde che la dirigente Bartolone ha chiaramente espresso in commissione che le

difficoltà sono legate alla carenza di risorse economiche.

Alle ore 13:20 escono i componenti Miano e Campo.

Alle 13:26 escono i componenti Ilacqua e Saija.

La seduta viene chiusa alle ore 13:30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDEl



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Diciannove del mese di Settembre, regolarmente

convocata alle ore 19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e dì

Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per mancanza di numero legale, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

•  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

•  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle

foreste da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di

indirizzo politico per l'Amministrazione Comunale;

•  "Eventi culturali cittadini";

•  Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova

progettualità;

•  Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

•  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;
•  Varie ed eventuali

ORA

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Bucolo Emanuele

Saija Giuseppe

ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:40 ore 20:15

ore 19:18 ore 20:15

ore 19:20

ore 19:18

ore 19:20

ore 19:18

ore 19:27

ore 20:15

ore 20:15

ore 20:10

ore 20:15

ore 20:15

ASSENTE

ASSENTE

ore 19:25 ore 20:15



Espleta le funzioni di segretario il componente Nicola Marzullo.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:30.

Si tratta il seguente punto: "varie ed eventuali".

Il Vice Presidente evidenzia che tempo addietro aveva sollevato la necessità normare le aree

destinate a gioco "Aree Attrezzate" in quanto pubbliche. In città sono presenti strutture

gestite in autonomia da Associazioni locali, come ad esempio la struttura di Oreto il cui

Campetto è precluso alla cittadinanza. Il Vice Presidente chiede alla commissione se ha

afferrato la problematica.

Alle ore 19:40 entra il componente Presidente ed assume la supervisione dei lavori.

Il componente Campo risponde che l'argomento è stato affrontato.

Il Presidente si impegna a convocare per discutere delle problematiche con l'assessore al

ramo.

il componente Marzullo propone di discutere e affrontare il problema dell'area che si respira

nella nostra città, dopo aver esposto la problematica in C.C. senza ottenere risposta.

L'ennesima esplorazione all'interno della Raffineria di Milazzo, dopo aver contstato che molti

cittadini barcellonesi sono affetti da malattie tumorali ed altri deceduti per lo stesso motivo,

chiede l'installazione di centraline per monitorare l'area che respiriamo, chiede altresì di

affrontare il problema con gli uffici competenti convocando anche un responsabile ARPA.

Chiede anche alla commissione ed al Presidente se è possibile convocare un consiglio

comunale per affrontare il punto in questione.il Vice presidente ritiene sia utile affrontare

prima in commissione l'argomento sollevato dal componente Marzullo, così da accumulare

informazioni, notizie efficaci per affrontare con concretezza il tema e solo successivamente,

se necessario, inserire il punto all'ordine del giorno del Consiglio Comunale. La commissione

continua il dibattito sul punto. Il componente campo ritiene che è necessario capire in quale

ara di rischio si trova il nostro comune e da qui avviare le azioni necessarie e il procacciare i

necessari finanziamenti stanziati alla prevenzione ambientale. Il Presidente verifica

istantaneamente che Barcellona è fuori dall'area ad elevato rischio ambientale (AERCA). La

commissione concorda con l'apertura di un punto da inserire all'ordine del giorno al fine di:

- audire i Dirigenti dell'ARPA;

- audire i Dirigenti del Comune e l'Assessore per comprendere se vi siano state

interlocuzioni con TARPA;

- comprendere le ragioni dell'esclusione dalla zona di rischio;

- concretizzare un'azione propulsiva sull'installazione delle centraline per il monitoraggio

dell'inquinamento ambientale. Il punto da inserire sarà indicato nel modo seguente:

"Monitoraggio inquinamento ambientale mediante installazione di centraline".



La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del,.efie si ̂ redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

SEGIÉJABIO IT, PRESIDENTÉ



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

[Verbale 125 del 20/09720IÌ

L'anno duemiladiciannove, il giorno venti del mese di settembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Pennanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta a! randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeoJogico: stato di attuazione degli interventi fmauziati e nuova progettualità;

-  Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:15 ore: 20:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:05 ore: 20:30

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore: 20:30

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore: 20:30

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:20 ore: 20:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:30

7. Mi ano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:20 ore: 20:30

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

11 Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si tratta il seguente punto: *' dissesto idrogeologico : stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova

progettualità".

La Commissione, così come stabilito nella seduta del 13/09/2019 (cfr verbale n°121/20I9), redige la mozione



di indirizzo politico da sottoporre al Consiglio Comunale al fine di impegnare l'Amministrazione Comunale a

farsi promotrice presso la Provincia per far reinserire nel Patto per il Sud gli interventi già menzionati.

In allegato al presente verbale la mozione suddetta.

La seduta viene chiusa alle ore 20:30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SlUSRETARip IL PRESID



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consliiare permanente di studio e consultazione

24 /09 /2019

L'anno duemiladiciannove, il giorno Ventiquattro del mese di Settembre, regolarmente convocata alle

ore 19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità ( PUM );

-Piano del centro storico : prescrizioni e norme tecniche;

-Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

19:40

19:15

19:50

19:15

19:20

19:15

19:20

19:20

19:15

ORA USCITA

20:25

19:55

20:25

19:55

20:10

20:25

20:25

ASSENTE

20:25

20:10



Espleta le funzioni di segretario il componete Marzullo Nicola.

Apre la seduta alle ore 19.15 il Vice Presidente Gitto,

Si pone airO.d.g. il punto 7: "Varie ed eventuali".

Il componente Miano propone di prendere visione del nascente Piano di a;.-setto idrogeologico

( PAI ), comprensivo di elaborati, prima che lo stesso sia posto all'ordine ce! giorno del Consiglio

Comunale.

Alle ore 19.20 entrano i Consiglieri Miano, Ilacqua e Buccio.

I componenti Saija e Marzullo chiedono di sapere se un rappresentante dell'Amministrazione ha

preso parte alla Commissione Scientifica " Ambiente e salute".

Alle ore 19:40 entra il Presidente Maio, il quale prende in carico le richieste per inoltrarle

all'amministrazione.

Si passa ad un altro argomento.

II Consigliere Saija fa presente che la Regione si era impegnata, a Giugno, a creare un Day Hospital

di oncologia, invece al secondo Piano dell'Ospedale dì Barcellona è stato aperto un ambulatorio di

oncologia una volta a settimana. La regione si era anche impegnata ad aprire un vero e proprio

reparto entro Dicembre, del quale però non si hanno ancora notizie.

Dopo dibattito i Consiglieri sono concordi nell'intenzione di sollecitare l'amministrazione ad

avviare un' interlocuzione per la creazione di tale reparto in virtù dei numerosi casi di malati

tumorali nel comprensorio barcellonese.

Alle ore 19.50 entra il componente Campo.

Alle ore 19:55 escono i Consiglieri Gitto e Giunta.

Sì dibatte sulle problematiche sanitarie e ambientali, si ritiene di dover chiedere all'Asp di fornire i

dati relativi allo stato di salute della popolazione per il triennio 2016-2019 per l'area considerata a

rìschio del comprensorio di Milazzo. I consiglieri sono concordi sul fatto che si dovrebbe

considerare rischio anche tutta l'area dei comuni limitrofi entro un raggio di 15 Km.

Alle ore 20:10 escono i componenti Saija ed Ilacqua.

In merito alle problematiche sollevate si elabora una bozza di mozione.

Alle ore 20:25 si chiude la seduta.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consuitazione

Verbale rf 127 dei 25/09/201 Sj

L'anno duemiladiciannove, il giorno venticique del mese di Settembre, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la IT Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti

punti ;

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:20 ore 13:05

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:20 ore 13:05

3. Campo Raffaella Componente ore 12:30 ore 13:05

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:25 ore 13:05

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:00 ore 13:05

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:25 ore 13:05

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 12:00 ore 13: 05

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:25 Ore 13:05

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella

Si tratta il seguente punto cinque all'Od.g.



Sono presenti l'assessore Angelo Paride Pino e il Dirigente dell'Ufficio Tecnico ( ìaetano Schirò.

Maio, in apertura, ricorda che il Consiglio Comunale aveva approvato una mozione, nel maggio 2018, che

impegnava l'amministrazione ad adottare il piano urbano del traffico quale strumento necessario per

intercettare i finanziamenti.

L'assessore Angelo Pino afferma che intenzione dell'amministrazione dare seguito alla mozione ma si devono

valutare le possibilità economiche del Comune per dare un eventuale incarico. In questo momento

l'amministrazione sta operando per avviare gli atti propedeutici relativi alla re^ isione del piano regolatore,

come lo studio geologico e agricolo forestale.

Il Presidente Maio consegna all'assessore e al Dirigente il Piano del traffico risalente agli anni '90, mai

approvato, e consegnato in commissione dall'ex esperto del Comune Carmelo Cer aolo.

Assessore e Dirigente confermano di non essere mai venuti a conoscenza dell'esistenza di questo elaborato,

la commissione auspica che tale piano possa costituire una una base di partenza per la stesura del nuovo PUT.

Si consultano le tavole.

La commissione illustra le proposte da inserire: tra le altre, una intersezione s.radale di fronte al palazzo

satellite, i percorsi ciclabili che colleghino la città al mare; l'ampliamento delle aree pedonali.

A proposito delle piste ciclabili, l'assessore Angelo Pino comunica che si sono a"uti i finanziamenti di circa

20.000 euro per ripristinare la pista ciclabile sulla litoranea là dove sfocia il torrence Idria.

Marzullo propone di fare uno studio per verificare se è possibile creare delle intersezioni stradali (ponti) per

far sì che si possano istituire dei sensi unici su via del Mare e via S.Andrea, in tai modo si potrebbero anche

realizzare le piste ciclabili.

il Presidente Maio ricorda che sull'intersezione stradale da realizzare di fronte al palazzo satellite era stata

approvata una mozione consiliare.

L'assessore fa sapere che sulla via S'Andrea verrà istituito il senso unico.

11 Presidente osserva che all'incorcio tra via S. Andrea e via S. Teodoro si verificano spessso incidenti e propone

di abbattere il muro dei privati che ostruisce la visuale.

Alle ore 12:55 esce il Consigliere Bucolo.

L'assessore accoglie favorevolmente le proposte della commissione.

Prima della chiusura, l'assessore Pino, con riferimento ai quesiti sollevati dalla Commissione in merito al piano

del centro storico e allo stallo delle procedure, comunica che il prossimo venerdì 2^ alle ore 12:00 si svolgerà

un incontro con la partecipazione dell' amministrazione, dei progettisti, dei delegati dell'ordine degli ingegneri,

degli architetti e dei Geometri.

La seduta è tolta alle ore 13:05

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDE^E

e.



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Ventisei del mese di Settembre, regolarmente convocata

alle ore 19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per mancanza di numero legale, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

•  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

•  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle

foreste da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di

indirizzo politico per l'Amministrazione Comunale;

•  "Eventi culturali cittadini";

•  Dissesto idrogeoiogico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova

progettualità;

•  Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

•  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;
•  Varie ed eventuali
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Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo.

Alle ore 19:15 apre la seduta il componente Saija più anziano tra i presenti.

SI tratta il seguente punto: "varie ed eventuali".

Il componente Marzullo evidenzia il problema del trasporto pubblico e propone di audire in

commissione la Dott.ssa Caliri.

Alle ore 19:20 entrano i componenti Miano, Marzullo e Maio.

Si riprende il dibattito sull'argomento ed interviene il componente Miano che propone di

inserire un nuovo argomento all'ordine del giorno inerente i parcheggi ed anche dì

attenzionare: il tema relativo all'installazione di colonnine per le auto elettrice; il Bike

Sharing; Abbandono rifiuti con particolare attenzione ai Torrenti; Servizi di trasporto

pubblico. La commissione dibatte sui punti e particolare attenzione viene prestata al servizio

pubblico gestito dall'ASI e su ome migliorare i servizi resi.

Su proposta del componente Miano, si discute anche dei servizi igienici dell'OASI in quanto

da diverse segnalazioni effettuati da cittadini risulta che versano in condizioni igieniche

pessime e fuori da ogni regola inerente l'igiene pubblica. Lo stsso componente miano chiede

anche di convocare l'Assessore Paride Pino per comprendere con quale frequenza viene

ripristinata la segnaletica orizzontale ed eventualmente anche verticale e da chi. La mancata

manutenzione, secondo il componente Miano, è sinonimo di pericolo per gli automobilisti e

pedoni; ritiene anche che la manutenzione della segnaletica non possa essere effettuata ad

interittenza. Il componente Gitto ritiene che sia per la segnaletica che per la cura del verde

pubblico, vadano formate ed organizzate delle squadre di operai, affinchè si occupino

giornalmente di settori specifici come quelli appena individuati dal componente Miano.

Alle ore 20:10 escono i componenti Miano e Bucolo.

Alle ore 20:16 esce il componente Ilacqua.

La seduta viene chiusa alle ore 20:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDJ




